



Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

## MÁLAGA SUPERA EN OCTUBRE EL NÚMERO DE PERNOCTACIONES DEL MISMO MES DE 2019

La Encuesta de Ocupación Hotelera registra 239.338 noches de hotel que fueron efectuadas por los 106.189 viajeros hoteleros en dicho mes

Reino Unido y Países Bajos lideran el mercado internacional, mientras que el 42,2% de los viajeros nacionales fueron andaluces

La estancia media se sitúa por encima de los dos días y supera los índices de octubre de 2019 y 2020

24/11/2021.- Los datos de la Encuesta de Ocupación Hotelera publicada por el Instituto Nacional de Estadística (INE) relativos al mes de octubre en Málaga ponen de manifiesto la recuperación turística que está experimentando la ciudad, ya que se superan los datos de pernoctaciones de 2019, año previo a la pandemia de la COVID-19.

Así, el INE refleja que un total de 239.338 noches de hotel fueron efectuadas por los 106.189 viajeros hoteleros en el mes de octubre. Son 1.457 pernoctaciones más que en octubre de 2019, mes en que se registraron 237.881 noches efectuadas por 124.229 viajeros hoteleros.

Las cifras de este pasado octubre, además, comparadas con el mismo mes de 2020 crecen hasta casi tres veces en viajeros (fueron 32.289) y se cuadruplican en pernoctaciones (60.496 en 2020).

La concejala de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, Rosa Sánchez, ha destacado que “los datos de la Encuesta de Ocupación Hotelera nos hacen pensar que estamos apuntalando la recuperación turística, no sólo porque ya se asemejan a los de antes de la pandemia, sino también por el protagonismo paulatino que vuelve a tomar el mercado internacional, habitual en nuestra ciudad”.

En efecto, el 54,1% de los viajeros hoteleros (57.421) son de procedencia internacional. A la cabeza destaca el mercado británico, que ha aportado 7.822 viajeros hoteleros en octubre, seguido de Países Bajos, de donde han procedido un total de 6.422 turistas. Le siguen en el ranking los mercados francés (5.479) y alemán (5.223), ambos rebasando los cinco mil viajeros hoteleros.



Con respecto al viajero nacional, destaca el viajero hotelero andaluz, que ha sumado 20.618 viajeros hoteleros de los 48.768 del total nacional, es decir, el 42,2%.

Por su parte, los viajeros procedentes de la Comunidad de Madrid también han destacado, con un total de 9.123 viajeros hoteleros en octubre. Catalanes y valencianos han rebasado los dos mil, con 2.984 y 2.720 viajeros hoteleros, respectivamente.

La estancia media es otro parámetro que ha destacado por encima de los dos años anteriores. Si en octubre de 2019 ésta se situó en 1,91 días y en 2020 lo hizo en 1,87 días, octubre de 2021 ha registrado una estancia media de 2,25 días. Por su parte, el grado de ocupación hotelera se ha fijado en el 78,71%, por encima del mismo mes de 2020 (25,72%) y algo por debajo de octubre de 2019 (83,22%).